



Listen to this article



Las herejías en El cuerpo del Mesías han surgido, surgen y surgirán.

Por supuesto, es bueno si hay un guía que proteja a su rebaño y nos dice lo que está bien y lo que está mal. Pero no podemos quitarnos la responsabilidad de lo que creemos y cargarla a quien sigamos.

El mismo Sha'ul dijo:

Gl-Galtyim 1:8

[8]Pero, ni tan siquiera nosotros, o ¡por tal hecho un malaj del cielo, les anunciara algunas llamadas “buenas noticias” contrarias a las que les hemos anunciado, que esté bajo maldición para siempre!

2Co-Korintyim 11:4 ב

4]]Porque si alguien viene y les habla de otro Yeshúa ישוע differente al que nosotros le proclamamos, o si reciben un ruaj differente al que han recibido, o aceptan algunas llamadas “buenas noticias” diferentes a las Buenas Noticias que ya aceptaron, ustedes bien podrían haber sido ya convencidos.

Ef-Efesyim 2:20

[20]Edificados sobre el fundamento de los Shelijim (emisarios - Nuevo Pacto) y Nevim

(profetas: Tanak), siendo la principal piedra de ángulo del edificio, Yeshúa ישוע HaMashíaj mismo.

Las Escrituras también dicen que podemos dar cuenta a cada uno en su esperanza.

1P-Kefa 3:15 א

15]]Pero santificad a MarYah/מריא - Adonái/יהוה, el Mashíaj, en vuestros corazones, estén preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que les demande razón respecto a la esperanza de su emunáh - fe.

Es nuestra responsabilidad dar este informe a cualquier persona que pregunte:

“¿Por Qué crees esto?” Debemos trabajar en nuestra emunah, en lo que creemos, y no sucumbir a ningún viento de doctrina. Es por eso que nuestras comunidades mesiánicas tiene suficientes programas educativos de estudios de Tanak y Brit Hadashá. Además, vale la pena dedicarse a la autoeducación, tenemos mucho material de estudio en audio, en texto y estudios en vivo.

También es muy importante para los creyentes desarrollar el pensamiento crítico. No criticar a todos, sino tener la capacidad de criticar tus creencias personales, es decir, probar lo que crees.

Si dudamos y nuestra motivación es encontrar la verdad, entonces Yeshúa HaMashiaj apoya nuestra búsqueda de la verdad. Pero algunas personas tienen miedo de dudar de lo que creen, y los demonios se aprovechan de eso.

Es debido a la falta de una base firme de fe entre algunos creyentes modernos, en el ministerio mesiánico y entre los cristianos interesados en el tema judío, que se puede encontrar, por ejemplo, una herejía como la incredulidad en la divinidad del Mesías. ¿Cómo sucede esto?

La mayoría de los cristianos que comienzan su búsqueda de las raíces judías de la fe, e incluso tal vez el propio Yeshúa los guíe a ello, tienden a ir no a los Ministerios Mesianicos o a las comunidades mesiánicas, sino a las sinagogas, a los rabinos ortodoxos.

Les parece que esto es algo judío real, y lo mesiánico, es a la vez no judío no Mesiánico y no cristiano.

En primer lugar, todas las comunidades mesiánicas son muy malas imitando a las sinagogas. Creo que incluso los maestros mesiánicos más “geniales” que bailan con la Torá y hacen la circuncisión, siempre serán una copia de la sinagoga.

En segundo lugar, el Ministerio Mesiánico en sí está en cierta búsqueda, y las comunidades son muy diversas.

Recuerdo una esposa de un rabino Mesianico que nos preguntó:

“¿están haciendo la Amida en Shabat?”

“Nosotros respondimos: ‘No’.

Ella agarró su corazón y su esposo comenzó a tranquilizarla: “Cariño, no te preocupes, y hay comunidades así”.

Cuando preguntamos cuántas personas hay en su comunidad resultaron ser 25 y la comunidad tiene más de 25 años.

Al mismo tiempo, para ellos, es la Amida, shaharit y otras cosas judías que son la verdadera forma judía de Servicio.

Por lo tanto, los cristianos a menudo no perciben la autoridad del Ministerio Mesiánico o las comunidades mesiánicas vivas.

Comienzan a involucrarse en los sermones de los rabinos. Y no se dan cuenta de cómo, a través de esto, los demonios asociados con el espíritu del Antimesias comienzan a apoderarse de su teología y su fe.

1]n-Yojanan 4:2-3 א

2]]Así es como reconocen al Ruaj de Adonái יהוה: Todo ruaj que reconozca que Yeshúa ישוע Ha Mashíaj משיח vino en carne como un hombre verdadero es de Adonái יהוה;

3]]y todo ruaj que no reconozca a Yeshúa ישוע, no es de Adonái יהוה; de hecho, es el ruaj de Anti-Mashíaj. Ustedes han oído que viene. ¡Bueno, ya está aquí ahora, en el mundo!

Muchos creyentes hoy día están muy interesados en las cosas de la sinagoga, escuchan a los rabinos y primero dejan de creer en la Divinidad de Yeshúa y finalmente dejan a Yeshúa.

Personalmente tenemos que enfrentar esta herejía.

Hermanos y Hermanas, debemos asumir la responsabilidad de lo que creemos, aprender a defender nuestra fe, justificarla para los demás y resistir todas las herejías que pululan hoy en el judaísmo rabinico.

El ministerio Mesiánico, como movimiento dentro del Judaísmo, tiene diferentes perspectivas y críticas hacia el Judaísmo ortodoxo.

Algunas de las críticas o herejías que se pueden encontrar incluyen:

Que el Judaísmo en la mayoría de sus corrientes, no reconoce a Yeshúa HaMashiaj como el Mesías verdadero.

Que no creen en la Divinidad de Yeshúa.

Que no creen en el Brit Hadashá.

Que se aferran demasiado a las tradiciones.

Que no enfatiza lo suficiente la relación personal viva con Elohim.

Que enfatizan más los conceptos de los sabios y la Torah oral, que la misma Tora escrita.

Y la “Judeoidolatría” la adoración o veneración excesiva de elementos judíos, como símbolos, tradiciones o líderes religiosos, hasta el punto de considerarlo idolatría.

La guía que cada creyente debe seguir es esta:

No talmudismo o kabala, (Sino Torah, Brit Hadashá y Yeshúa)

Mt-Matityah 23:3

Así que cualquier cosa que le digan que Moshéh מֹשֶׁה dijo, obedézcanlos, y háganlo de acuerdo a las leyes de la toráh. mas no hagan conforme a la interpretación (Taqqanot) que hacen de esos mandatos, ni hagan segun sus obras, porque dicen, y no hacen.

Ef-Efesyim 2:20

Edificados sobre el fundamento de los Shelijim (emisarios - Nuevo Pacto) y Nevim (profetas: Tanak), siendo la principal piedra de ángulo del edificio, Yeshúa יֵשׁוּעַ HaMashíaj mismo.

[t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)